



CONCERTS

DONNÉS

AU BÉNÉFICE DES OUVRIERS SANS TRAVAIL.

Jamais un aussi nombreux concours d'artistes n'avait essayé, à Lyon, d'exécuter publiquement les œuvres de Beethoven (1). La symphonie en *re*, et la symphonie en *ut mineur* ont été jouées successivement devant une réunion qui, pour le

(1) Il y a quelques années que MM. Guérin et Milet ont, durant trois hivers, cherché à acclimater parmi nous la musique de Beethoven. Déjà, en 1850, dans des réunions privées, MM. Fleury Dumas et Besson s'étaient attachés à faire connaître les œuvres de ce grand maître. Cette société de sym-